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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Buenas tardes integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, Administración 
2021 – 2024. Sean Ustedes bienvenidos a esta Décima Sexta Sesión Ordinaria de Cabildo 
de Carácter Virtual, citada para el día de hoy viernes 23 de diciembre del año 2022, en 
punto de las 13:00 horas. Si no tienen inconveniente, le solicito a la Mtra. Ma. Magdalena 
Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno, proceda con el pase de lista de asistencia, para 
que en su caso, podamos declarar la existencia de quórum legal para sesionar”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, con el permiso de todas y todos procederé con el pase de 
asistencia. Me indican que la Síndica tiene algún conflicto para conectarse, pero ya está en 
eso. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Presente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica, Ruth Calderón Babún. Ahorita yo creo se conecta”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luís Eduardo Monreal Moreno 
“Regidor Luís Monreal, presente.”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, presente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras. Presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto presente. Buenos tardes a todos”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Buenas tardes Regidor, gracias. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez. Presente”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, Presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor, Regidora. Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León presente, perdón”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo Presente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz (Se integra después de iniciada 
la sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“No la veo conectada. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Leticia Márquez Velasco, presente. Buena tarde”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Buenas tardes. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila. (Se integra después de 
iniciada la Sesión).No la veo conectada. Mi Síndica Municipal Ruth Calderón Babún”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Síndica. Informo al Honorable Cabildo que son 14 asistencias con derecho a 
voz y voto por lo tanto se declara que existe quórum legal para sesionar”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno 
Municipal. Con fundamento en lo dispuesto por los Artículos 115 de la Constitución 
Política de los Estados Unidos Mexicanos; 119 fracción XI y XII de la Constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas; 47, 48 fracción I, 50, 51, 52, 80 
fracción II, 86 fracción I y 100 fracciones I y II de la Ley Orgánica del Municipio del 
Estado de Zacatecas; y 12 fracción I, 16 fracción I, 17, 30, 31 y 34 del Reglamento Interior 
del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Décima Sexta Sesión Ordinaria 
de Cabildo de Carácter Virtual y se declaran válidos todos los acuerdos que en ella se 
tomen. Secretaria de Gobierno, por favor de cuenta a los integrantes de este Honorable 
Cabildo del Orden del Día que se propone para la presente Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, doy cuenta al Honorable Cabildo que el Orden del Día 
propuesto para la presente Sesión es el siguiente: 
 
1). Pase de lista de asistencia, y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 

 
2). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día propuesto. 

 
3). Lectura de correspondencia. 

 
4). Por instrucciones del C. Presidente Municipal de Zacatecas, Zac., Dr. Jorge Miranda 
Castro, y con fundamento por lo dispuesto en los artículos 80 fracción XIII y 100 fracción 
III de la Ley Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas; y 33 fracción XII del 
Reglamento Orgánico del Gobierno Municipal de Zacatecas. Se presenta informe de 
cumplimiento de acuerdos a cargo de su servidora; Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria 
de Gobierno Municipal. 

 
5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido del Acta de Cabildo: 

 
*Número 35, correspondiente a la Sesión Extraordinaria 18, celebrada en fecha 09 

de diciembre del 2022. 
 

6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo a la autorización de la Minuta 
Proyecto de Decreto, por el que se modifica la Constitución Política del Estado Libre y 
Soberano de Zacatecas en materia de Revocación de Mandato. 

 
7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo a la aprobación del Decreto por el 
que se reforma el Artículo 42 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Zacatecas. 
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8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan las 
Comisiones Unidas de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal; y la de Obra Pública, 
Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, relativo a la revocación de los puntos de 
acuerdo AHAZ/426/2018, de Sesión Ordinaria de Cabildo Número 36, de fecha 10 de 
septiembre del 2018; y AHAZ/485/2020, de Sesión Ordinaria Número 30, de fecha 11 de 
marzo del 2020, relativos a la aprobación y ratificación respectivamente, de la enajenación 
vía donación de predio propiedad municipal, ubicado en calles palma y pino azul del 
fraccionamiento ejidal La Escondida de esta Ciudad de Zacatecas, Zac., en favor de la 
persona moral denominada “Amor y Vida Animal Zacatecas, Asociación Civil”. 
 
9). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de 
ampliaciones presupuestales para diversas Secretarias de la Administración Municipal 
dentro del presente ejercicio fiscal 2022, para que se atiendan necesidades apremiantes y 
urgentes.  (Se agrega al orden del día a petición de la Síndica Municipal, T.A.E. Ruth 
Calderón Babún) 
 
10) Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la autorización al 
Presidente y Síndica Municipales para que se suscriban en representación del Municipio 
de Zacatecas, Zac., Convenio de Colaboración Administrativa en Materia de Recaudación 
del Impuesto Predial y sus Accesorios Legales, con el Gobierno del Estado de Zacatecas, 
por conducto de la Secretaría de Finanzas. (Se agrega al orden del día a petición de la 
Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún) 
 
11) Asuntos Generales. 
 
Es cuanto Señor Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito consulte a los integrantes de este Honorable 
Cabildo, sí es de aprobarse el Orden del Día propuesto para la presente Sesión o existe 
algún ajuste al mismo. Por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, con gusto Señor Presidente. Les consulto a las y los integrantes del Honorable 
Cabildo de Zacatecas, si es de aprobarse el Orden del Día propuesto o existe algún ajuste al 
mismo”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Yo Secretaria”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Síndica Municipal, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Con su permiso Señor Presidente, Compañeras Regidoras, Regidores. Solicitar que se 
incluyan en el Orden del Día para la Sesión de hoy dos puntos que acabamos de sesionar 
en la Comisión de Hacienda. Que sería el primero: 
1.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de 
ampliaciones presupuestales para diversas Secretarías de la Administración Municipal 
dentro del presente ejercicio fiscal 2022, para que se atiendan necesidades apremiantes y 
urgentes. 
El otro punto sería: 
2.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la autorización al 
Presidente y Síndica Municipales para que suscriban en representación del Municipio de 
Zacatecas, Zac., Convenio de Colaboración Administrativa en Materia de Recaudación del 
Impuesto Predial y de sus Accesorios Legales, con el Gobierno del Estado de Zacatecas, por 
conducto de la Secretaría de Finanzas. Que vendría siendo el punto número 9 y 10 ¿Verdad 
Secretaria?, Seria cuánto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Así es mi Síndica, gracias. Les consulto, ¿Sí  hay algún otro punto del Orden del Día que 
se quiera modificar?. Antes de continuar con la presente Sesión, se les informa que con 
fundamento en lo dispuesto por el artículo 50 fracción VII del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, todas las votaciones de la presente Sesión 
Ordinaria de Carácter Virtual serán nominales. Con el permiso del Señor Presidente, en 
virtud de lo anterior, les pregunto Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera nominal, con relación 
a la aprobación del Orden del Día propuesto, con las modificaciones solicitadas por la 
Señora Síndica Municipal. Comenzando con su nombre completo y el sentido de su voto. 
Señor Presidente Municipal, Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún A favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
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“Muchas gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras; quizás tuvo 
problemas con su internet.  Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno a favor con los puntos a incluidos por la Señora Síndica, 
gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“A favor con las modificaciones”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz, a favor con las modificaciones y dar cuenta de mi 
asistencia por favor Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con mucho gusto Regidora. Queda asentado en el acta. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Márquez, a favor con sus modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila a favor con las modificaciones propuestas”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila. No la veo conectada. 
Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras ¿Puede emitir su voto por favor?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Gracias por la oportunidad Maestra, a favor con la propuesta hecha por la Síndica”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Muchas gracias Regidora. Por lo tanto, informo que con 15 votos a favor, 0 votos en 
contra y 0 abstenciones, la propuesta del Orden del Día con sus modificaciones fue 
aprobada por unanimidad”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/257/2022).  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito por favor, continuemos con el 
desarrollo de la Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Si, gracias Presidente, antes de continuar, les informo que los 2 puntos que se aprobaron 
para ser incluidos en el Orden del Día, pasan a ocupar los numerales que así  ya bien lo 
indicó nuestra Síndica Municipal, el 9). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 
referente a la aprobación de ampliaciones presupuestales para diversas Secretarias de la 
Administración Municipal dentro del presente ejercicio fiscal 2022, para que se atiendan 
necesidades apremiantes y urgentes. Como punto número 10). Análisis, discusión y en su 
caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y 
Patrimonio Municipal, referente a la autorización al Presidente y Síndica Municipales para 
que suscriban en representación del Municipio de Zacatecas, Zac., Convenio de 
Colaboración Administrativa en Materia de Recaudación del Impuesto Predial y de sus 
Accesorios Legales, con el Gobierno del Estado de Zacatecas, por conducto de la Secretaría 
de Finanzas y 11). Asuntos Generales. Es cuanto Presidente”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Le solicito por favor que 
continuemos con el desahogo de la Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Si algún Integrante de Cabildo desea inscribir algún Asunto 
General, favor de manifestarlo para integrarlo a la lista correspondiente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Yo Secretaria. Darinka de León”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que si mi Regidora, la anoto, ¿Alguien más quiere participar en Asuntos 
Generales?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“De nada. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno. Por favor, continuemos con el desahogo de la Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del 
Día es el punto número: 3) Lectura de correspondencia.  
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En este caso les informo que se han estado recibiendo en esta Secretaría de Gobierno los 
informes trimestrales que presentan las y los Regidores, por lo tanto se tienen como 
recibidos, registrados y es cuanto relativo a la correspondencia recibida”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor continuemos con el siguiente punto del 
Orden del Día”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el punto número: 4). Que corresponde al informe de los temas que se 
encuentran en proceso de análisis de  las diferente Comisiones, así como el cumplimiento de los 
Acuerdos tomados por este Órgano Colegiado. Con el permiso del Señor Presidente y con el 
permiso de todas y todos Ustedes, les pido la dispensa de la lectura del presente informe, 
toda vez que fue enviado con oportunidad a sus correos electrónicos de manera previa. De 
la misma manera me constituyo por supuesto a sus órdenes por si tienen alguna duda en 
relación a los mismos. ¿Si me conceden la dispensa de lectura?, les pediría que por favor lo 
manifiesten”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
INTEGRANTES DEL HONORABLE CABILDO 
“Adelante Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Muchas gracias. Es cuanto Presidente, en cuanto al tema que nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, continuemos por favor con el siguiente punto del Orden 
del Día”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Con el permiso de este Honorable Cabildo les informo que el 
siguiente punto del Orden del Día es el número: 5). Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del contenido del Acta de Cabildo: 
 

*Número 35, correspondiente a la Sesión Extraordinaria 18, celebrada en fecha 09 
de diciembre del 2022. 

 
Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, toda vez que se les hizo llegar con anticipación el 
contenido de acta anteriormente mencionada, solicito la dispensa de su lectura de 
conformidad con lo dispuesto en el artículo 35 del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, consultando a los integrantes de este Cuerpo Colegiado, si 
desean intervenir en lo que respecta al acta en cuestión, la Secretaria de Gobierno tomará 
lista de las participaciones, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Les consulto a las y los Integrantes de este Honorable Cabildo si 
tienen alguna participación en primera ronda hasta por 10 minutos, en el punto que nos 
ocupa, de ser así les suplico me lo hagan saber por voz. No existen participaciones en 
primera ronda. ¿En segunda ronda hasta por 5 minutos?. No existen registros de 
participación Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Entonces le solicito Secretaria de Gobierno, procedamos a tomar la votación de manera 
nominal respecto a este punto del Orden del Día, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Señor Presidente. Con el permiso de todas y todos los Integrantes del 
Honorable Cabildo de Zacatecas, les solicito manifestar el sentido de su voto de manera 
nominal, respecto al punto numero: 5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
contenido del Acta de Cabildo: 
 

*Número 35, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 18, celebrada en fecha 
09 de diciembre del 2022. 

 
Comenzamos por favor con su nombre completo y el sentido de su voto. Presidente Jorge 
Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún. A favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica Municipal. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Oscar Alberto Martínez Rodríguez, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Perdón Regidora Arce, no escuche el sentido de su voto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“A favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila a favor”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora, María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Por lo tanto, con 15 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la propuesta del acta 
ha sido aprobada por unanimidad de los presentes. Es cuanto Señor Presidente”. 
(PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/258/2022). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito por favor, continuemos con el 
desarrollo de la presente Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden 
del Día es el número: 6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen 
que presenta la Comisión Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo a la 
autorización de la Minuta Proyecto de Decreto, por el que se modifica la Constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas en materia de Revocación de Mandato. 
Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz al Señor Regidor Luis Eduardo Monreal, Presidente de la 
Comisión Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, para que nos dé cuenta del 
dictamen correspondiente, por favor. Adelante mi Regidor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Muchísimas gracias Presidente, con el permiso de la Secretaria de Gobierno, de cada uno 
de los Integrantes del Cabildo, de mi Síndica. Doy lectura al dictamen: 
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Sería cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno. Le solicito ahora a la 
Secretaria de Gobierno, que si algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista por 
favor de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Señor Presidente. Les consulto a las y los Integrantes de este Honorable 
Cabildo si tienen alguna participación en primera ronda hasta por 10 minutos en el punto 
que nos ocupa. De ser así háganmelo por favor saber vía voz ¿En segunda ronda?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Perdón yo, Georgina Alejandra Arce”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Perdón, si ¿Alguien más?. De no ser así; Regidora, si nos puede hacer el favor de tomar el 
uso de la Voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 

La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Gracias Secretaria. Con su permiso Señor Presidente, Síndica, Compañeros y Compañeras 
Regidores. Este, mi participación es con respecto a la revocación de mandato. Si bien es 
cierto, que su objetivo es que la ciudadanía tenga el poder de revisar y hacer que rindan 
cuenta los Gobernantes, en este caso, esta reforma presentada, más que una revocación, es 
una institucionalización de la dictadura. Para empezar el mecanismo donde se pide el 3% 
del padrón electoral hace casi imposible que pueda ser vinculante y que pueda tener 
repercusiones a los malos Gobiernos. Otra cuestión, es que la revocación, más que 
promover la eficiencia de un Gobierno, está generando los instrumentos para que la 
democracia en nuestro país sea vulnerada y esto sucedió en el pasado abril, en la consulta 
popular, donde más que un ejercicio de rendición, fue un ejercicio de popularidad del 
Presidente y en este sentido, se debe de generar una reforma que en lugar de darle poder al 
ciudadano, da más bien dé el poder a las instituciones de este país también y así poder 
empoderar a la Ciudadanía y no solo generar la voluntad de uno solo. Esta revocación 
busca como ya lo mencioné, hacer que los Gobiernos rindan cuentas y que en su primer 
trienio se vea si son eficientes o no. Y no tiene nada que ver con este ejercicio, esta reforma 
propuesta que no nos lleva, más bien nos lleva a cargar los dados a un solo lado o a un solo 
partido y pues  no es la, pues,  la, la razón de estar pues. Y lo que quiero expresar es que, si 
quiero a la democracia, si quiero que haya democracia en el país, que haya igualdad  
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de derecho y también quiero que haya libertad y una construcción de la democracia, lo que 
no quiero es una perpetuación de un solo partido y de una sola persona. Es cuánto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. No existen inscripciones en primera ronda hasta por 10 minutos. Les 
consulto en este momento a las y los integrantes del Honorable Cabildo si existen 
participaciones en segunda ronda hasta por 5 minutos en el punto que nos ocupa, de ser 
así les suplico que me lo hagan saber vía voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora. Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Secretaria. Este, pido una disculpa, acabo de entrar a la Sesión por cuestiones de agenda 
que tenía y también no encontraba la liga y entonces este, pues se me complicó poquito y 
ahorita estamos visitando a los jóvenes de la casa hogar. Entonces este, una disculpota. Le 
pido una disculpa Presidente, mi Síndica, ya para que tomen mi asistencia Secretaria, por 
favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, queda registrada su asistencia”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“No habiendo participaciones en segunda ronda hasta por 5 minutos en el punto que nos 
ocupa Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán. Le solicito ahora procedamos a tomar la 
votación de manera nominal respecto a este punto del Orden del Día, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera nominal, respecto al 
punto número 6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo a la 
autorización de la Minuta Proyecto de Decreto, por el que se modifica la Constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas en materia de Revocación de Mandato. 
Comenzamos con su nombre completo y por favor el sentido de su voto. Presidente Jorge 
Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón a favor Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica Municipal. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez, en contra”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Discúlpeme Regidor, no escuché el sentido de su voto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto, con 15 votos a favor, 1 voto en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta ha sido aprobada por mayoría de los presentes. Es cuánto”. (PUNTO DE 
ACUERDO NÚMERO AZ/259/2022). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno Le solicito respetuosamente continuemos con el 
desahogo de la presente Sesión por favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del 
Día es el número: 7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo a la aprobación 
del Decreto por el que se reforma el Artículo 42 de la Constitución Política del Estado 
Libre y Soberano de Zacatecas. Es cuanto Presidente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz nuevamente al Señor Regidor Luis Eduardo Monreal 
Moreno, Presidente de la Comisión Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, para que 
nos dé cuenta del dictamen correspondiente por favor. Adelante mi Regidor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Muchísimas gracias Presidente, con el permiso de todos los presentes, doy lectura al 
dictamen:  
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Sería cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno. Secretaria de Gobierno, le 
solicito respetuosamente que si algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista 
de las participaciones por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Tienen abierto el micrófono de Actas y Acuerdos, compañeros”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Favor de apagar su micrófono. Gracias, Presidente con gusto. Les solicito a las y los 
integrantes del Honorable Cabildo me indiquen vía voz si desean participar en primera 
ronda hasta por 10 minutos en el punto que nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Igualmente. Georgina Arce”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“¿Alguien más?. Por favor, Regidora Georgina Arce, si nos hace el favor de tomar el uso de 
la voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Gracias nuevamente, con su permiso, este respecto a este tema del Tribunal, del Poder 
Judicial del Estado de Zacatecas, debemos ser bien claros, que ya estuvo bueno del 
austericidio, en el cual nos están matando poco a poco las instituciones en este país. Nos 
han costado años, vidas y generaciones de una lucha por que la democracia y la lucha por 
garantizar que a los ciudadanos  se les respeten sus plenos derechos y en este sentido yo 
veo que más que fortalecer instituciones, lo que se quiere es acabar y callar con aquellas 
organizaciones que no están de acuerdo, o no están a favor al capricho de uno solo. Se les 
ha mencionado que es por el tema de austeridad, y una austeridad que ha generado 
pobreza en México, una austeridad que dejó un sistema de salud colapsado, ya que muchos 
de sus pacientes sin medicamentos y otros a la muerte, que la austeridad dejó y le ha 
quitado también a la educación, a la ciencia a la tecnología. Esta austeridad quitó a un 
fideicomiso de becas y el desarrollo de los futuros jóvenes; esta austeridad ha dejado sin 
amparo a las mujeres por la violencia, pues que no se justifique la austeridad al tratar de  
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eliminar instituciones democráticas de este país. Se argumenta que son 2 posiciones más, 
las cuales que tienen trabajo en las elecciones y creo que eso es equivocado, ya que pues es 
jugar con la mente de la ciudadanía. El Tribunal Electoral no nada más representa a los 
magistrados en las elecciones, sino también después de las elecciones son las que nos 
garantizan los derechos de cada uno de nosotros como ediles, y bueno no nada más a 
nosotros, bueno a todos los que ya son candidatos y pues nosotros como cuerpo edilicio 
seamos también  garantes del derecho, que no seamos un objeto de un vasallaje de una 
sola persona, pues en este sentido yo creo que es importante y fundamental fortalecer las 
instituciones que nos han dado cause y derechos,  más que quitar y desmantelar el sistema 
político de este país. Se debe de velar por la democracia, por la ciudadanía y por la ley y en 
este sentido me opongo a la reducción que se hace tan drástica de los magistrados, 
busquemos siempre la legalidad, busquemos siempre el respeto a los derechos de los 
ciudadanos, seamos serios, que no se busque engañar a la ciudadanía con el “petate del 
muerto”, ni se va a generar más austeridad al reducir los magistrados y tampoco se van a 
garantizar los derechos civiles políticos de una después de esta reducción; seamos 
responsables de nuestros votos. Es cuánto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, ya no existen participaciones en primera ronda hasta por 10 minutos y 
les consulto si existen participaciones en segunda ronda hasta por 5 minutos. Me lo hagan 
saber por vía voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Mi Secretaria. Yo, Salma Cruz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Si, ¿Alguien más?. De acuerdo Regidora, si nos hace el favor de tomar la voz hasta por 5 
minutos en el punto que nos ocupa, le agradezco mucho”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Gracias, con su permiso Presidente, Síndica, Secretaria, Compañeros Regidores. Seamos 
un poquito sinceros con lo que, con lo que propone nuestra compañera y en el tema de la 
reducción y la propuesta que estamos hoy analizando. Al bajar, el bajar a nuestros 
magistrados, bajar el número de diputados, bajar el número de ediles, es una forma 
también por parte del Gobierno de la Cuarta Transformación el acreditar y el que 
tengamos una oportunidad para todas las y los ciudadanos y jóvenes, para que también  
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ellos puedan recibir un apoyo económico; seamos sinceros, todo el recurso que antes 
utilizaban en gobiernos anteriores, no se utilizaban de la misma manera, y ahorita si está 
llegando el dinero y el recurso a cada una de las familias zacatecanas y mexicanas, me 
consta que todos los programas prioritarios están llegando a la mano de quien los necesita 
y con la prioridad que se les tiene que dar a las personas adultos mayores, personas con 
discapacidad, madres trabajadoras, jóvenes que no trabajan y que no estudian, pero 
también a jóvenes que estudian y que le echan ganas y que están estudiando y tratando de 
sacar una carrera para poder tener un futuro y que lo único que podemos apostar los 
jóvenes es poder darles una educación, considero que la propuesta que está planteando  
Gobierno de México, nuestro Presidente de la Republica es muy certera y pues bueno, mi 
voto va estar a favor siempre y respeto también las opiniones de los compañeros. Esta es 
mi opinión y es cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora Salma Cruz. Informo Presidente que ya no existen participaciones 
registradas en segunda ronda”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Le solicito entonces proceda 
tomar la votación de manera nominal respecto a este punto del Orden del Día”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Ciudadanas y Ciudadanos Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera nominal, respecto al 
punto número:  7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo a la aprobación del 
Decreto por el que se reforma el Artículo 42 de la Constitución Política del Estado Libre y 
Soberano de Zacatecas. Comenzamos por favor con su nombre completo y el sentido de su 
voto. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Municipal Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Regidor Sergio Garfias, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Guadalupe Salazar Contreras a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce, en contra”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato. No lo escucho mi Regidor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato, gusta emitir su voto por favor, 
porque no lo escuché 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Si, Carlo Magno, a favor. Disculpen, tuve fallas técnicas. Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Por lo tanto con 15 votos a favor, 1 en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta fue aprobada por mayoría de los presentes. Es cuanto Presidente”. (PUNTO 
DE ACUERDO NÚMERO AZ/260/2022) 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, por favor continuemos con el desarrollo de la 
presente Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Presidente. Le Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el punto número: 8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presentan las Comisiones Unidas de Hacienda Pública y Patrimonio 
Municipal; y la de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, relativo a 
la revocación de los puntos de acuerdo AHAZ/426/2018, de Sesión Ordinaria de Cabildo 
Número 36, de fecha 10 de septiembre del 2018; y AHAZ/485/2020, de Sesión Ordinaria 
Número 30, de fecha 11 de marzo del 2020, relativos a la aprobación y ratificación 
respectivamente, de la enajenación vía donación de predio propiedad municipal, ubicado 
en calles palma y pino azul del fraccionamiento ejidal La Escondida de esta Ciudad de 
Zacatecas, Zac., en favor de la persona moral denominada “Amor y Vida Animal Zacatecas, 
Asociación Civil. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Se le concede el uso de la voz a 
nuestra Síndica Municipal, Licenciada Ruth Calderón Babún, Presidenta de la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, para que nos dé cuenta del dictamen 
correspondiente por favor, adelante mi Síndica”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Con su permiso Señor Presidente, Compañeros Regidores, Regidoras, Secretaria de 
Gobierno:  
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Sería cuanto mi Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Secretaria del Gobierno le solicito que si algún 
integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista por favor de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les consulto si hay alguna participación de algún integrante 
de este Honorable Cabildo en primera ronda hasta por 10 minutos, me lo hagan saber por 
favor vía voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Su servidor mi Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Arce, también Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidora Georgina Arce, ¿Alguien más?. De no ser así, le pido al Regidor Felipe Marín 
Reyes el uso de la voz, así como están registrados”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Si gracias Secretaria. Con el permiso de este Honorable Pleno y por supuesto de nuestro 
Presidente Jorge Miranda, de nuestra Síndico Ruth Calderón y demás compañeros y 
compañeras. Nada más leí detenidamente el dictamen y bueno, creemos que la atención a 
los animalitos a los perritos de la calle, bueno pues, también es un asunto que es 
importante para esta administración, sin embargo, atendiendo a los tiempos que se le 
marcaba a la Asociación Civil Amor y Vida Animal y que pues definitivamente pues no 
atendió  a construir el refugio y ahora  pues hay una solicitud también por parte de los 
vecinos, pues entendemos que es viable hacer esta revocación de mandato y darle un  
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buen uso a este predio propiedad municipal. Entonces pues nada más es para comentar 
que se atendieron las razones y creemos y valoramos el que se haga la revocación del punto 
de acuerdo, por lo tanto nuestro voto es a favor. Muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor Felipe Marín Reyes. En el orden de participación se le concede el uso de 
la voz a la Regidora Georgina Arce hasta por 10 minutos por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Gracias Secretaria. Con su permiso nuevamente. Presidente, Compañeros. Bueno creo 
que es importante esta recuperación de este predio, derivado a que industrialmente la 
asociación no ha dado un paso y no tiene y pues en tantos años no no le han puesto 
atención, y pues si es importante, nosotros tenemos un centro de atención canino y felino, 
pero si no se están dando las condiciones, creo que es importante recuperar ese predio. Es 
cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, les consulto a las y los integrantes de este Honorable Cabildo, si existe 
alguna participación en segunda ronda hasta por 5 minutos me lo hagan saber vía voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor, ¿Alguien más?. Adelante Regidor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Con su permiso Presidente, con su permiso Síndica, Secretaria, Compañeras y 
Compañeros Regidores, yo creo que no es malo coincidir, al contrario yo creo que la 
unificación de criterios nos lleva a transitar de manera más adecuada como Ayuntamiento, 
como Cabildo. Efectivamente coincido con Felipe, hicimos una revisión exhaustiva de las  
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condiciones en las que se había entregado el predio y además de eso, hicimos una 
inspección física junto con la Síndica Municipal junto con gente de SEDUVOT, junto con 
otras autoridades y efectivamente no se cumplieron los términos, no se cumplieron las 
condiciones en que se había entregado el predio. No es un acto de mala fe lo que hicimos, 
sino que simplemente se hizo valer el estado de derecho y sobre todo las condiciones 
jurídicas en que se había otorgado ese predio, por lo tanto, pues es grato coincidir con los 
compañeros, con Gina, con Felipe, no todo es contradicción, no todo es contrariedad. Es 
cuánto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Le informo Presidente que ya no existen más participaciones en el punto 
que nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito entonces procedamos a tomar la 
votación de manera nominal respecto a este punto del Orden del Día, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Con el permiso de todas y todos los Integrantes del 
Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita  manifestar el sentido de su voto de manera 
nominal, respecto al punto número: 8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presentan las Comisiones Unidas de Hacienda Pública y Patrimonio 
Municipal; y la de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, relativo a 
la revocación de los puntos de acuerdo AHAZ/426/2018, de Sesión Ordinaria de Cabildo 
Número 36, de fecha 10 de septiembre del 2018; y AHAZ/485/2020, de Sesión Ordinaria 
Número 30, de fecha 11 de marzo del 2020, relativos a la aprobación y ratificación 
respectivamente, de la enajenación vía donación de predio propiedad municipal, ubicado 
en calles palma y pino azul del fraccionamiento ejidal La Escondida de esta Ciudad de 
Zacatecas, Zac., en favor de la persona moral denominada “Amor y Vida Animal Zacatecas, 
Asociación Civil. Comenzamos con su nombre completo y el sentido de su voto. Presidente 
Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, mi Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Regidor Sergio Garfias, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto, con 16 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta del punto de acuerdo ha sido aprobada por unanimidad de los presentes. Es 
cuanto Presidente”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/261/2022) 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito por favor, continuemos con el 
desahogo de la presente Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Le Informo al Honorable Cabildo de Zacatecas que el siguiente 
punto del Orden del Día es  el número: 9) Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 
referente a la aprobación de ampliaciones presupuestales para diversas Secretarías de la 
Administración Municipal dentro del presente ejercicio fiscal 2022, para que se atiendan 
necesidades apremiantes y urgentes. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz a nuestra Síndica Municipal, Licenciada Ruth Calderón 
Babún, Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 
para que nos dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor, adelante mi Síndica”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Muchas gracias, con su permiso Señor Presidente, Compañeros Regidoras, Regidores:  
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Sería cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Secretaria del Gobierno le solicito que si algún 
integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista de las participaciones por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les consulto a las y los integrantes del Honorable Cabildo 
que si desean intervenir, Regidor Oscar, tiene abierto su micrófono. Regidor Oscar, si nos 
hace el favor de apagar su micrófono por favor, gracias”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Perdón una disculpa, una disculpa por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Si, no se preocupe, le agradezco mucho. Les pido por favor que si tienen alguna 
participación en primera ronda hasta por 10 minutos, me lo hagan saber por favor vía voz. 
No existen participaciones en primera ronda hasta por 10 minutos. Hay participación en 
segunda ronda hasta por 5 minutos. No existen participaciones Alcalde en el punto que 
nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, proceda por favor a tomar la votación de manera 
nominal respecto a este punto del Orden del Día”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les consulta o más bien se les solicita manifestar el sentido de su voto de 
manera nominal, respecto al punto número: 9) Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y 
Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de ampliaciones presupuestales para 
diversas Secretarías de la Administración Municipal dentro del presente ejercicio fiscal 
2022, para que se atiendan necesidades apremiantes y urgentes. Comenzamos  por favor 
con su nombre completo y el sentido de su voto. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Regidor Sergio Garfias, a favor”.  
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto informo que con 16 votos a favor, 0 votos en contra y 0 
abstenciones, la propuesta del punto de acuerdo ha sido aprobada por unanimidad de los 
presentes. Es cuanto Presidente”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/262/2022) 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito por favor continuemos con el 
desarrollo de la presente Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente claro que sí, con gusto. Le informo al Honorable Cabildo de Zacatecas 
que el siguiente punto del Orden del Día corresponden al número: 10). Análisis, discusión  
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y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal, referente a la autorización al Presidente y Síndica 
Municipales para que suscriban en representación del Municipio de Zacatecas, Zac., 
Convenio de Colaboración Administrativa en Materia de Recaudación del Impuesto 
Predial y sus Accesorios Legales, con el Gobierno del Estado de Zacatecas, por conducto de 
la Secretaría de Finanzas. Es cuanto Presidente.” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Se le concede el uso de la voz 
nuevamente a nuestra Síndica Municipal, Licenciada Ruth Calderón Babún, Presidenta de 
la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, para que nos dé cuenta 
del dictamen correspondiente por favor, adelante mi Síndica”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Con su permiso Señor Presidente, Compañeros Regidoras, Regidores:  
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Seria cuanto mi Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Secretaria del Gobierno le solicito que si algún 
integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista por favor de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Señor Presidente. Con gusto. Les consulto a las y los Integrante de este 
Honorable Cabildo si alguien desea hacer alguna participación en primera ronda hasta por 
10 minutos, por favor hacérmelo saber por voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, por favor Señora Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí, ¿Alguien más?. Por favor en el orden de participación Carlo Magno Lara 
Muruato, por favor Regidor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Muchas gracias Señora Secretaria. Con su permiso Señor Presidente, Señora Síndica, 
estimadas Regidoras y Regidores, Titular del Órgano Interno de Control, Secretarios y 
Subsecretarios. El día de ayer se suscribió una importante Sesión de la Comisión de 
Hacienda, donde al final le agradezco la invitación a la Señora Síndica y ahí la explicación 
jurídica, técnica y más que nada financiera que nos dio el Subsecretario Fito, así como 
también algunas aportaciones importantes de mi amigo el Titular de Órgano de Control, 
Víctor Armando Anaya y fueron muy importantes para poder disipar algunas dudas que 
surgieron y pues, es un convenio que se suscribirá atinadamente por nuestro Señor 
Presidente y nuestra Señora Síndica, que sin duda nos ayudará a recabar más como 
municipio en el tema del impuesto Predial. Pero si también poder tener más capacidad 
para desdoblarse y aquellas personas que han sido morosas y morosos, pues, puedan 
reportar a las arcas del Municipio y en su momento también lograr un importante premio 
se le puede llamar, para que el municipio tenga a su vez mayor recaudación y un aditivo o 
mayor recurso extra que pueda tener por el premio mencionado. Entonces mi voto es a 
favor y también pedirles a las compañeras y compañeros Regidores que seamos 
coadyuvantes en este importante convenio y lo suscribamos a favor. Entonces es cuanto, 
muchísimas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Les consulto a las y los integrantes de este Honorable Cabildo si existen 
participaciones en segunda ronda hasta por 5 minutos en el punto que nos ocupa.” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Su Servidora Secretaria por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que si Regidora” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Yo Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que si mi Síndica Municipal” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“También si me lo permiten por favor Magda”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Presidente Municipal, ¿Alguien más?” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Regidor Felipe Marín, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidor Felipe Marín, ¿Alguien más?” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidor Samuel Reveles, ¿Alguien más?. Claro que sí, entonces si me lo permiten en el 
orden de participación la Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila por favor” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Gracias, con su permiso Presidente, con su permiso Síndica, compañeros y compañeras, 
solo hacer una consulta en la parte de la exposición que nos hizo ayer el Subsecretario al 
participar en la Comisión de Hacienda, el señalaba que era a partir de agosto el que el 
Gobierno del Estado empiece a ¿cómo se llama?, empieza a tener participación en torno a 
este convenio, pero analizando yo los documentos que nos enviaron previamente antes de 
la Sesión y particularmente el dictamen y el propio convenio, ahí señala que será a partir 
de la suscripción, en ningún momento, salvo que se me haya escapado, veo esa precisión 
que señale que será hasta agosto que el Gobierno del Estado entre en funciones con este 
convenio, no sé si pudiera Subsecretario, lo veo por aquí conectado, no sé si pueda aclarar 
esta duda, o si nada mas es un acuerdo que se está proponiendo de manera económica. Si 
veo muy claramente y es una tranquilidad que nos dio a reserva que ya nos lo pusieron así 
el día de ayer, de no cumplir cualquiera de las partes pues estaría en condiciones de darse 
por terminado dicho convenio. También reconozco que, si nuestra necesidad es la de tener 
mayores ingresos, valoro pues con buenos ojos esta gestión del Señor Presidente y a 
quienes estaríamos en condiciones de aprobar este punto de acuerdo, este punto del orden 
del día pero si, nada más para poder tener esa consideración si es posible Subsecretario, 
gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, si Ustedes me lo permiten para aclarar la duda de la Regidora Ma. 
Lourdes Delgadillo Dávila, le cedemos el uso de la voz al Subsecretario de Finanzas y 
también de alguna manera libera algunas dudas subsecuentes. ¿Si me lo permiten todas y 
todos?, gracias, por favor Subsecretario”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Subsecretario de Finanzas,  L.C. Adolfo Dávila Jr. Hernández:   
“Muy buenas tardes, con el permiso del Ayuntamiento de Zacatecas, voy a hacer la 
precisión que requiere la Regidora, es algo muy sencillo, me indican si están visualizando 
la pantalla. Gracias, si se fijan la primera fase es la firma y la publicación del convenio que 
estará ocurriendo en el mes de diciembre del 2022. A partir de ahí, ya con un convenio 
vigente, de enero a julio, estaremos haciendo trabajo de depuración del padrón e 
implementación del sistema. Ya tenemos un convenio firmado vigente, y lo que yo 
comentaba que sucedería aproximadamente en agosto, es que ya el cobro y la 
administración del impuesto predial ya lo estaría haciendo directamente Gobierno, o sea 
materialmente ya el cobro. Nosotros ya con el convenio firmado en enero, febrero o marzo, 
abril, seguiremos recaudando el impuesto predial directamente en nuestras cajas; a partir 
de agosto, ya se cristalizaría el tema de que lo reciba en finanzas directamente y luego de 
acuerdo al convenio lo entere en la forma y plazos que ahí se contienen. Espero que se 
haya contestado la duda, el convenio es vigente, desde su firma en enero, digo en 
diciembre se publica en el periódico oficial, ahí toma esa vigencia a su firma y empieza con 
los trabajos que están en la flecha café ya como parte de ese convenio”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Gracias Subsecretario, contestada mi duda, me supongo que esto también vendrá en el 
cuerpo del convenio ¿verdad?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Subsecretario de Finanzas, L.C. Adolfo Dávila Jr. Hernández:   
“Si así es”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, en el orden de participación, le concedemos el uso de la voz si me lo 
permiten a nuestra Síndica Municipal Ruth Calderón Babún”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Con su permiso mi Presidente, Compañeras y Compañeros Regidores, Subsecretario de 
Administración y Finanzas. Bueno únicamente recalcar que hicimos muchas mesas de 
trabajo justamente para verificar la viabilidad jurídica y ya en la práctica la 
implementación. Entonces si se fijan en el punto de acuerdo pusimos 3 apartados, donde 
estamos inclusive salvaguardando la implementación durante todo el proceso que es ahora 
en el 2022, hasta que se termine por si en algún momento no nos llega a parecer práctico o 
que no es viable pues sin responsabilidad nos retiraríamos del acuerdo. Sería cuanto y 
muchas gracias”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica Municipal. En el orden de participación nuestro Presidente Dr. Jorge 
Miranda Castro, por favor Presidente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Quiero en principio agradecer a 
nuestra Síndica Municipal por el respaldo que nos dio, pues para poder subir este tema, 
pues que, si genera, un poquito de escozor, porque existe en el ambiente pues siempre la 
digamos el interés de las y los Regidores de que no se vaya a violar la autonomía del 
Municipio. La verdad es que les platico un poquito el antecedente, este fondo lo 
impulsamos a nivel nacional y en la última reunión de la Comisión permanente, me 
platicaba el Dr. Olivares que en tono de broma habían dicho que ¿Cómo es posible que 
Jorge Miranda quien impulsó este fondo a nivel nacional, y no esté participando?. El 
asunto que es un monto muy importante, es una bolsa pequeña; pero como es un 
porcentaje de la recaudación que es participable, pues solamente con la suscripción, 
seguramente ya se los comentó el Señor Subsecretario, tendremos un recurso muy por 
encima incluso de lo que se había proyectado en aquel servicio adicional de la recolección 
de basura que se había planteado y que solo con la subscripción del convenio, vamos a 
poder acceder a esta bolsa. Imagínense Ustedes de poco más de 2500 Municipios en el 
País, solamente 7 municipios participan de esta bolsa, nosotros seriamos el octavo y el 
Director General de Participaciones en cuanto si se llega a autorizar por este Honorable 
Cabildo, le mandaremos una foto para que a partir de enero empecemos a recibir enero, 
febrero, esta parte del recurso, es decir, la parte más importante, es la suscripción, la 
operación sinceramente la veo compleja por un tema de sistemas, pero además también 
por las propias cargas que tiene el Estado en el cobro coactivo de sus figuras impositivas 
locales. De tal suerte que esta me parece que es una movida muy inteligente para que 
podamos acceder a recursos muy importantes en el país, que nos ayuden a fortalecer el 
programa más importante para el próximo año que será capital segura. Entonces quiero 
reiterar mi agradecimiento a mi Síndica Municipal y a las y los Regidores. Es cuanto, 
muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. En el orden de participación solicitada hasta por 5 minutos el Regidor 
Felipe Marín. Si nos hace el favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Si gracias Secretaria de Gobierno. Nuevamente con el permiso de este Pleno. 
Efectivamente, como lo comenta el Presidente cuando nos plantearon el tema, pues yo 
inmediatamente la primer duda que me surgió fue la de si no íbamos a vulnerar a la 
autonomía del Municipio porque efectivamente, la recaudación del predial es una facultad 
única y exclusiva del Ayuntamiento y mandatada pues constitucionalmente; sin embargo 
también tenemos la facultad de suscribir acuerdos y cuando nos adentramos un poquito en 
el tema, si logré entender que en realidad estamos en un círculo virtuoso, porque como 
bien lo comenta, vamos a lograr acceder a recursos adicionales y la explicación que nos 
daba en esos momentos de que la Síndico fue la que me hizo el favor de orientarme, era 
que con esta participación donde nosotros que el Estado recauda por un momento el 
recurso, ellos acceden a mas participaciones federales y bueno de esas participaciones 
federales, de ese fondo que nos comentaba el Presidente, pues nos habrán de hacer 
partícipes, por aquí vi si bien no me equivoco en el dictamen, que era un aproximado, que 
íbamos a tener un aproximado de 30% de la bolsa que se iba a generar para el Estado 30%  
aproximadamente  para Zacatecas, entonces yo creo que es muy bueno, yo también estoy a 
favor pero nada más la pregunta sería nada más para el Subsecretario Fito, si me pudiera 
aclarar, ¿El recurso, lo vamos a cobrar en estos primeros meses en el Ayuntamiento? y 
¿cuánto tiempo va a permanecer en las arcas del Estado?, y ¿cuándo regresa a nosotros?, 
porque entiendo yo pues que al momento de recaudarse en el Municipio en las cajas del 
Municipio, se va a las arcas del Gobierno del Estado y la pregunta seria, ¿Cuánto tiempo 
permanece ahí?, o ¿Cómo esta esa parte?, si me la pudiera explicar. Seria cuanto 
Secretaria. Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Regidor. Igual que la dinámica anterior Subsecretario si nos puede hacer 
favor, si me lo autorizan”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Subsecretario de Finanzas, L.C. Adolfo Dávila Jr. Hernández:   
“Si gracias. Comentarle Regidor que, con la suscripción del convenio, el Municipio puede 
recibir el recurso o se le computa desde el mes de enero; el Presidente nos ha comentado 
que tiene el contacto con los funcionarios de hacienda y le comentan que en cuanto les 
mandemos la evidencia del convenio suscrito, ellos nos incluyen ya en el fondo para que 
empiece a llegar desde el mes de enero. Además quiero ser muy preciso, este recurso de 
Fondo de Fomento Municipal, Finanzas lo entrega vía transferencia electrónica. Permite 
una constancia exclusivamente por este concepto. Ósea no viene revuelta en las 
participaciones, viene perfectamente identificado este beneficio. El propio convenio 
establece los plazos para la recaudación, el cierre y da un periodo al mes siguiente que 
cierra finanzas al municipio, para que le señale si encuentra alguna diferencia o algún 
error, perdón, de tal modo que finanzas lo estaría entregando a más tardar en los últimos 5 
días del mes siguiente, sin embargo, finanzas nos informa, que como prácticamente no hay 
diferencias y se comparte el sistema lo entrega en los 5 primeros días al mes siguiente del  
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cierre. Comentar también que en el caso de Zacatecas este pequeño lapso que lo tendría 
finanzas no afecta el flujo financiero del Municipio porque también el propio finanzas 
ofrece  generarnos un anticipo, les voy a poner un ejemplo, vamos a revisar el histórico  
dice Zacatecas recaudó en enero 35 millones. Entonces dice finanzas te voy a anticipar 35 y 
ya cerramos cifras cuando ya me revises y cuando todo esté en orden, entonces me dices si 
sobró o faltó y ya nada más me compensas este anticipo, es decir, hay muchas bondades en 
el convenio porque lo que le conviene al Gobierno del Estado y a la Secretaría de Finanzas 
es ayudar con esta herramienta al Municipio, espero haber contestado la duda”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Si, si gracias Subsecretario”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Subsecretario, gracias al Regidor en el orden de participaciones solicitadas le 
concedemos si me lo permiten el uso de la voz al Regidor Samuel Reveles”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Desisto de mi participación Secretaria, creo que todo está muy precisamente aclarado”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Señor Presidente Municipal le informo que han sido agotadas las 
participaciones en el punto que nos ocupa“. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, proceda entonces a tomar la votación de manera 
nominal respecto a este punto del Orden del Día, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita  manifestar el sentido de su voto de manera nominal, respecto al 
punto número número: 10). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la  
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autorización al Presidente y Síndica Municipales para que suscriban en representación del 
Municipio de Zacatecas, Zac., Convenio de Colaboración Administrativa en Materia de 
Recaudación del Impuesto Predial y sus Accesorios Legales, con el Gobierno del Estado de 
Zacatecas, por conducto de la Secretaría de Finanzas. Comenzamos por favor con su 
nombre completo y el sentido de su voto. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno. Regidora Ruth Dueñas 
Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Dueñas Esquivel Ruth, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Regidor Sergio Garfias, a favor Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto con 16 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta del punto de acuerdo ha sido aprobada por unanimidad de los presentes. Es 
cuanto Presidente”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/263/2022) 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, por favor continúe con el desarrollo de la 
presente Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente, informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden 
del día corresponde a los Asuntos Generales en los cuales se tiene registrada a la Regidora 
Darinka Exiquia de León Pérez y les consulto en este segundo momento si alguien más 
tiene algún Asunto General. De no ser así, le cedemos el uso de la voz a la Regidora 
Darinka Exiquia de León”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Muy buenas tardes Integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas. Con su permiso 
Señor Presidente, Señora Síndica, Compañeros Regidores y Regidoras. Comentarles que 
quise aprovechar este numeral del Orden de Día denominado Asuntos Generales, con la 
finalidad de informarles de manera muy breve, pero precisa, las actividades que se han 
venido desarrollando en el Cabildo Infantil. Es importante mencionar y sobre todo 
agradecer en su totalidad a los integrantes de este  Honorable Cuerpo Edilicio la voluntad 
que mostraron a finales del mes de agosto del presente año, al aprobar por unanimidad de 
votos la celebridad del Primer Cabildo Infantil 2022-2023. Desde entonces con dicha 
aprobación la Comisión Edilicia de Innovación, Ciencia y Tecnología que me honro en 
prescindir en coordinación con la Secretaria de Gobierno y de diversas áreas de la 
Presidencia Municipal, hemos venido desarrollando lo que a continuación se enlista: 
 

 En el mes de septiembre del año en curso se llevó a cabo la conferencia de prensa y 
la distribución de las convocatorias para dar a conocer la implementación del 
primer Cabildo infantil 2022-2023. 
 

 En el mes de octubre del presente año se llevó a cabo la instalación formal del 
comité seleccionador así como la ejecución del proceso de selección de quienes 
integran el primer Cabildo infantil2022-2023. 
 

 En el mes de noviembre de este mismo año se llevó a cabo la conferencia de prensa 
donde se da a conocer la integración final de los integrantes del primer Cabildo 
Infantil además de la respectiva toma de protesta a través del acto solemne no se 
omite mencionar que en este mismo mes las niñas y los niños integrantes de este 
Cabildo Infantil formaron parte del recorrido denominado pequeños 
transformadores. 
  

 Con respecto al mes de diciembre se impartieron capacitaciones  a los integrantes 
del primer Cabildo Infantil 2022-2023 relativo al protocolo a seguir dentro de las 
celebraciones de las sesiones de Cabildo. De igual manera en la misma capacitación 
el Regidor  Presidente de la comisión Edilicia de Derechos Humanos e Inclusión el 
Lic. Carlo Magno Lara Muruato llevo a cabo una presentación muy nutrida, en la 
que habló específicamente de los derechos de las niñas y de los niños. 
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  En el mismo mes de diciembre del presente año el primer Cabildo Infantil 2022-
2023 llevó a cabo su primera sesión Ordinaria en la cual se integraron diversas 
Comisiones Edilicias, bueno les comento que las 2 Comisiones Edilicias que van a 
trabajar el primer trimestre será la Comisión de Derechos Humanos e Inclusión y 
la Comisión de Ecología y Medio Ambiente. Además se acordó que los siguientes 
temas fueran turnados a las diversas Comisiones Edilicias competentes del Primer 
Cabildo Infantil 2022-2023.    
 

1. El mantenimiento de los diferentes espacios de las escuelas. Perdón de los 
espacios en las escuelas ubicadas en esta ciudad capital; y  

 
2. La implementación de diversas actividades en las escuelas ubicadas en la 

ciudad capital enfocadas principalmente a fomentar la inclusión y 
erradicación del bullying en las mismas. 

 
Derivado de lo anteriormente descrito, al término de la Primera Sesión Ordinaria los 
integrantes del Primer Cabildo Infantil se dirigieron a mi persona solicitando que los dos 
acuerdos antes mencionados se acercaran a medida de lo posible a la realidad, es decir, 
buscar la manera de seguir con el mantenimiento de las escuelas, mismo que ya se ha 
venido desarrollando y también a través del Regidor Presidente de la Comisión Edilicia de 
Inclusión, perdón de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Inclusión, el Lic. Carlo 
Magno Lara Muruato, se busquen todas las acciones enfocadas a fomentar la inclusión y la 
erradicación del bullying en las diferentes escuelas de esta Ciudad Capital. Estoy 
convencida que es de suma importancia comunicarles los avances de este Primer Cabildo 
Infantil 2022-2023, mismos que han quedado debidamente asentados en la presente acta, 
por lo que se les pide su venia al Señor Presidente, a la Señora Síndica, a las Regidoras y a 
los Regidores, a la Secretaria de Gobierno, para que se giren los escritos correspondientes 
a las Comisiones Edilicias Competentes y en su caso, a las Secretarías involucradas en los 
asuntos aquí señalados; para que en su caso, proceda lo conducente. Muchas gracias por 
su atención y es cuanto Señor Presidente. Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora Darinka Exiquia de León Pérez. Le informo Señor Presidente que la 
lista de Asuntos Generales se encuentra concluida”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, adelante por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Si me permite por favor”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Si perdón Regidor, si por favor si alguien más desea intervenir en este punto de Asuntos 
Generales por favor indíquenmelo por voz;  Regidor Carlo Magno Lara si nos hace el favor 
por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Si Señora Secretaria. Con el permiso del Señor Presidente, de la Señora Síndica, de los 
Compañeros Regidores y Regidoras y del Titular de Órgano de Control, Secretarios y 
Secretarias.  Solamente agradecer de que nos permitan participar en este programa tan 
bonito, que es el Primer Cabildo Infantil y reconocer en todo momento la inclusión, el 
trabajo, el orden y cariño que le ha puesto a este proyecto tan bonito, nuestra amiga la 
Regidora Darinka Exiquia de León Pérez y todo su equipo de trabajo, a todos y todas los 
que hayan colaborado, mi reconocimiento y admiración y que bueno que se esté tocando el 
lado humano por parte del Ayuntamiento, por parte de las Comisiones Edilicias y es 
sembrar una semilla en los corazones en las mentes de las niñas y los niños porque es lo 
más importante que tenemos en la sociedad en la que lamentablemente ha sufrido con el 
tema de la violencia y como lo hemos dicho, en cada una de las sesiones, como lo hemos 
dicho en cada una de las pláticas, es cierto que la segunda casa es la escuela, pero la 
primera escuela es el hogar, es lo familiar y sobre todo, ver la importancia que tienen los 
niños y las niñas en esta sociedad es fundamental. Muchas Felicidades Regidora Darinka 
Exiquia y gracias, mil gracias por hacernos partícipes de este proyecto tan bonito. Es 
cuanto, muchísimas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Muchas gracias, ¿Alguien más quiere hacer el uso de la voz en el punto que nos ocupa de 
Asuntos Generales?. Presidente le informo que ya no existen puntos de Asuntos Generales 
que nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas Gracias Secretaria de Gobierno. Continúe por favor con el desahogo de la 
presente Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente, le informo”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Lupita tienes el Micrófono abierto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Una disculpa”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente, integrantes de este Honorable Cabildo les informo que el Orden del 
Día ha sido agotado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 14 horas con 40 minutos del día viernes 23 de diciembre del 
año 2022, se levanta esta Décima Sexta Sesión Ordinaria de Cabildo de Carácter Virtual, 
agradeciendo a todas y a todos su puntual asistencia. Aprovecho para desearles un 
extraordinario fin de semana, deseándoles unas felices fiestas a todas y todos con mucho 
cariño. Muchas bendiciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 


